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AU terme de cinq joursd'un stage d'entraîneursLicence C fédérale, à l’ini-

tiative de la Ligue provin-ciale de football duWoleu-Ntem, quatorzeparticipants ont terminéen beauté ce rendez-vousdu donner et du recevoir.Lequel a été dirigé parRigobert Nzamba (direc-

teur de stage) et RismoAlbert Obiang Mintogo(directeur technique pro-vincial du Woleu-Ntem). Venus d'Oyem, Bitam,Mitzic, Minvoul et Me-douneu, les impétrantsont été soumis aux exer-

cices théoriques et pra-tiques; des connais-sances qu'ils vont mettreen pratique et au servicedes petites catégories.
" Le Woleu-Ntem qui était
en manque cruellement,
en avait besoin ", a laissé

entendre Rismo qui es-time que cela cadre avecla nouvelle vision desplus hautes autorités.Lesquelles mettent la for-mation au centre de leurspréoccupations. Ce qu'approuve le direc-

teur du stage qui n'a pasmanqué de tresser deslauriers aux autoritéscompétentes (Fédérationgabonaise de football etdirection provinciale duWoleu Ntem). 

Les primés ont reçu leurs parchemins
Football/Stage des entraîneurs Licence C fédérale

G.M
Oyem/Gabon

l'union. Après le titre de Si-
flotan AC (dames) en Coupe
de la Ligue de l'Estuaire, di-
manche dernier et celui rem-
porté lors de la dernière
Coupe du Gabon interclubs à
Mouila en élite B (hommes),
peut-on dire que vous êtes
une présidente heureuse au
terme de la saison sportive
2017-2018 ? 

D. Murielle Mayi Yeya : Tout àfait ! Ces performances positivesau terme de cette saison sontune très bonne moisson. Pourcela, je peux affirmer que je suisune présidente très heureuse. Jetiens à rappeler que pour la fi-nale de dimanche dernier enCoupe de la Ligue, mes fillesétaient déjà quasiment en va-cances. Cette victoire vient  me

conforter, du fait qu'elles ont puconserver le titre remporté l'an-née dernière.
Etiez-vous certaine de ces
performances avant le début
de la saison ?Pas vraiment. La seule choseque je demandais à mesjoueuses et joueurs, c'était dedonner le maximum et le meil-leur d'eux-mêmes au cours desdifférentes compétitions enga-gées cette saison. Notamment, leChampionnat de l'Estuaire, laCoupe de la Ligue et la Coupe duGabon interclubs. Pour nous,chaque match était considérécomme une finale.
Quelle est votre ambition
réelle de Siflotan AC lors des
prochaines années ?Avec la grâce de Dieu, notre am-bition pour les saisons à venirest de remporter toutes les com-pétitions sur le plan national etjouer une coupe d'Afrique des

clubs.
Jouer le haut niveau sur le
plan national nécessite des
moyens conséquents. En avez-
vous ?Il est important de lister et spé-cifier de quels types de moyensnous  avons besoin pour répon-dre aux exigences du haut ni-veau. Sur le plan humain,Siflotan AC est encadré par despersonnes hautement quali-fiées, notamment un coach, unpréparateur physique et unkiné. Sur le plan matériel, nousessayons, au mieux, de mettre àla disposition des joueuses etdes joueurs les outils utiles etnécessaires à l'amélioration desconditions de travail de notreéquipe. Sur le plan financier,n'ayant pas de sponsors pour lemoment et n'étant pas subven-tionnés, nous espérons que celachangera à l'avenir. Pour l'ins-tant, nous fonctionnons avecnos propres moyens. Cela nous

a permis d'arriver jusqu'à ce ni-veau et nous continuons à nousbattre.
En dehors des équipes se-
niors, votre club a-t-il des pe-
tites catégories ?Tout à fait. Nous avons les pous-sins, les minimes et les cadets.
Pourquoi avez-vous choisi le
nom Siflotan AC ?Siflotan AC n'est pas le participeprésent du verbe siffler. Mais plu-tôt une inspiration personnelleissue de mon intelligence quipeut se référer à un sifflement.Un son aigu, sortant d'un instru-ment musical par le biais de l'airqui sort dans nos poumons. Cetair que nous respirons n'est pasvisible, ni palpable, donc insai-sissable. Par conséquent, j'aichoisi le nom Siflotan parce quenous voulons être et noussommes insaisissables face à nosadversaires, comme l'air quenous respirons tous les jours.

…D.Murielle Mayi Yeya : “ Notre ambition est de jouer une coupe d'Afrique “
Handball/Entretien-bilan avec la présidente de Siflotan AC…

Propos recueillis par PSNB
Libreville/Gabon

Douloures Murielle Mayi Yeya
: "Nous avons eu une belle

moisson"
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